



ICON TRAINING CENTER

Jakarta, 30 Mei 2018

Nomor : 16/05/30/ITC/PD/KOE/18
Lampiran : Formulir

Kepada Yth,

**Kepala Pemerintah Daerah/Sekretaris Daerah/Sekretaris Dewan
Kepala OPD/Kepala Bagian/PPK/POKJA UUP/PP/APIP
Direktur RSUD/BUMN/BUMD/Pimpinan BUMN**

Di tempat

Dengan hormat,

Perihal : UNDANGAN BIMTEK dan UJIAN Sertifikasi Keahlian Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah Berdasarkan Perpres RI Nomor 16 Tahun 2018

Icon Training Center adalah LPP Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah yang telah mendapatkan akreditasi dari Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) dengan SK No. 1 Tahun 2018. Icon Training Center telah memiliki catatan pengalaman yang panjang dan berprestasi dalam pelatihan dan persentase lulusan yang tinggi sebagai hasilnya.

Sesuai Perpres RI No.16/2018, di setiap instansi pemerintah baik di Dinas/Badan/Kantor/UPT/Kecamatan/Puskesmas/Sekolah harusnya mempunyai PPK dan Pejabat Pengadaan untuk melaksanakan proses pengadaan barang/jasanya. Pelaksanaan proses pengadaan barang/jasa oleh orang yang tidak memenuhi syarat dinyatakan melanggar hukum. Selain itu kurangnya PNS calon PPK/ULP/Pejabat Pengadaan yang bersertifikat juga dapat mengakibatkan terhambatnya pelaksanaan pengadaan SKPD, yang berujung pada kurangnya penyerapan anggaran.

Berkaitan dengan kondisi tersebut Icon Training Center bermaksud menyelenggarakan Bimbingan Teknis dan Ujian Sertifikasi Ahli Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah yang akan menampung para peserta PNS dari berbagai kabupaten/kota. Kegiatan tersebut akan kami selenggarakan pada :

Pelaksanaan Bimbingan Teknis

Hari / tanggal : Selasa – Jumat / 17 – 20 Juli 2018
Waktu : 08.00 – 17.00 WITA
Tempat : Hotel Amaris Kupang

Pelaksanaan Ujian Berbasis Komputer

Hari/Tanggal : Sabtu / 21 Juli 2018
Waktu : 08.00 s/d selesai WITA
Tempat : Hotel Amaris Kupang

Biaya Kontribusi

Rp 4.900.000,-/peserta (bimtek, try out, dan ujian sertifikasi Ahli PBJ, tanpa penginapan)

Mengingat penting dan mendesaknya kegiatan tersebut kami mengundang para calon peserta melalui jajaran pimpinan instansi di daerah: Gubernur/Bupati/Wali Kota/Sekda/Kepala Dinas/Pimpinan SKPD untuk dapat mengirimkan peserta minimal 3 orang dari PNS yang belum memiliki sertifikasi ahli pengadaan barang/jasa pemerintah untuk mengikuti persiapan ujian dan ujian pada jadwal tersebut. **Peserta wajib membawa laptop dengan spesifikasi minimal : *) Processor Core i3 *) Internet Explorer 11 *) Windows 10 *) RAM 2 GB. Pendaftaran terakhir selambat-lambatnya satu hari sebelum tanggal pelaksanaan.**

Persyaratan : mengisi formulir biodata peserta, scan KTP, pas photo, surat tugas mengikuti bimbingan teknis dan ujian sertifikasi PBJ, sertifikat bimtek PBJ (bagi yang sudah mempunyai sertifikat bimtek PBJ).

Jumlah peserta kami batasi maksimal 50 orang. Untuk informasi mengenai pendaftaran agar menghubungi kami di nomer *handphone* **0813-3400-2007 (Risma), 0812-9057-9356 (Vincen), 0812-8018-4966 (Anas)** atau bisa via email : icontrainingpbj@gmail.com

Demikian permohonan ini kami sampaikan, terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya. Salam.




Petrus D Daswanto, SFI
Direktur
GSM 081280159690